



PRESENTACIÓN

Martin de la Bey

Embajador del Reino de los Países Bajos

La meta trazada por instituciones nacionales es de lograr que se reflexione y se debata en torno a temas del patrimonio cultural que involucra a diferentes ámbitos como son la antropología, historia, arte, arquitectura, música y teatro.

Es en este sentido que la Embajada Real de los Países Bajos apoyó a la realización del IV Encuentro Internacional sobre el Barroco, que con el tema “La Fiesta”, se desarrolló de manera muy positiva en la ciudad de La Paz, en el que especialistas europeos, latinoamericanos y bolivianos compartieron los últimos trabajos de investigación que realizaron, enriqueciendo de esta manera el espectro de la investigación y la historia en general y que ahora se plasma en la publicación de la Memoria.

La riqueza que conlleva el período entre los siglos XVI al XVIII como patrimonio cultural que se preserva y se conserva, influye sobre la identidad cultural con sus diferentes manifestaciones contemporáneas y originarias.

El IV Encuentro Internacional sobre el Barroco, fue uno de los eventos más importantes en Bolivia del año 2007 referidos al patrimonio cultural. Las obras del barroco que perduran hasta la actualidad se constituyen en partes importantes de la herencia cultural. La participación de centenares de personas que asistieron a este evento, muestran que los jóvenes tienen mayor interés por conocer lo que tienen, por preservar la herencia cultural y por lograr que el patrimonio pase a las siguientes generaciones como parte de una cultura que involucra a todos.

Holanda marca una línea de cooperación que se concentra especialmente en el campo de la cooperación al desarrollo, logrando que las relaciones bilaterales entre los Países Bajos y Bolivia se profundicen. La cooperación en el campo cultural en sus diferentes ámbitos, ha dado lugar a una serie de proyectos tanto en el orden del patrimonio cultural como de las manifestaciones actuales. Holanda, no escatima esfuerzos para que la cultura alcance un nivel importante, y que sea un camino hacia una educación de valores que en el futuro tengan papeles preponderantes para el desarrollo de los países, en este caso, Bolivia.

Estamos convencidos de que la cultura es el camino más amplio al desarrollo de un país, al fortalecimiento de su identidad y a lograr una sociedad unida.

La Embajada del Reino de los Países Bajos felicita a los organizadores por el éxito del Encuentro, como una contribución valiosa para la concientización y la investigación, trabajos que ahora se plasman en esta publicación que será un aporte para consultas en bibliotecas y centros culturales.